



Bajo Reserva Exprés: Comisión de Reforma político-electoral ¿un año de cafés y galletas?

A quienes les preocupa mucho el costo que hay que pagar por temas electorales, quizá les interese este dato.

En noviembre se cumple un año desde que se instaló la Comisión de Reforma político-electoral, que para muchos no ha cumplido su objetivo. En estos 12 meses ha sostenido apenas tres reuniones en las que se han dictaminado cero iniciativas.

En lo que no ha parado la Comisión, es en hacer uso del fondo fijo mensual que le autorizó la Cámara, con gastos que van de los 9 mil a los 14 mil pesos mensuales, según información a la que tuvo acceso EL UNIVERSAL.

Este órgano legislativo ha gastado más de 130 mil pesos, que, aunque parece poco, es mucho comparado con lo que se ha hecho. Nos preguntan si el dinero se ha usado en papelería o en café y galletas.

Hoy la Comisión sostuvo su primer encuentro de relevancia para conocer el dictamen de reforma electoral que, cabe decir, ni siquiera se construyó al interior de ella, sino que es resultado del trabajo de la Comisión de Puntos Constitucionales.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-comision-de-reforma-politico-electoral-un-ano-de-cafes-y-galletas>